
FDP - Fraktion 
Im Rat der Stadt Schwelm 
 
 

  

Sehr geehrter Herr Stobbe, 

 
Die FDP-Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung der nachfolgenden Fragen und Vorlage 
des Gutachtens. Bis zur Prüfung dieses Gutachtens und der Antworten der Verwaltung wird 
daher beantragt, den Tagesordnungspunkt A 10 zur Beratung und Beschlussfassung in die 
zuständigen Gremien zu vertagen: 
 

1.) Warum ist das 40.000 € teure Gutachten bisher noch nicht den Fraktionen zur Ein-
sicht und Prüfung vorgelegt worden? 
 

2.) Auf welcher vertraglichen Grundlage ist das Gutachterhonorar berechnet worden? 
 
 

3.) Gibt es zu den vorgeschlagenen Gebäuden Alternativen (ein Gebäude statt drei klei-
ner Gebäude)? 

4.) Nach welchen Kriterien sind die Gebäude ausgewählt worden? Wird hierdurch ein re-
präsentativer Vergleich ermöglicht? 
 

5.) Wir bitten nochmals um Beantwortung der Frage, warum der Rat vor der Beauftra-
gung nicht informiert wurde? 
 
 

6.) Welche durchschnittliche Fluktuation ist in den letzten 5 Jahren  pro Jahr mit Aus-
nahme der altersbedingten Austritte erfolgt? 
 
  

7.) Warum hat der Gutachter bei der Berechnung der Lohnkosten der Eigenkräfte nicht 
die Entgeltsteigerungen, sowohl hinsichtlich der Tarifrunde, wie auch der Entgeltstu-
fen berücksichtigt, obwohl dies bei den Fremdkräften berechnet wurde? 
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8.) Wir bitten um Übersendung der Betriebsvereinbarungen zur Arbeitszeit, die auch auf 
Eigenkräfte Anwendung finden. 
 

 
Mit  freundlichen Grüßen 
 
Michael Schwunk 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 


